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Spino d’Adda
‘visita’ alla materna
Spino d’Adda —Domani dalle
9,30 alle 11,30, nell’am bito
della giornata di scuole aper-
te organizzata dall’i st itu to
comprensivo Chiesa, genitori
e bambini potranno visitare la
materna di via Ungaretti. In
programma un incontro con
gli insegnanti e la possibilità
di avere informazioni sull’o f-
ferta educativa della scuola.

Capergnanica, torna
il ballo liscio
Capergnanica —Si torna a bal-
lare alla palestra comunale
con Pierino e i Tobaris. Nuovo
appuntamentocon leseratedi
ballo liscio, domani alle 20,30,
sulla pista allestita al centro
sportivo. Il biglietto d’i ng r e s-
so prevede una quota di 5 euro
e la partecipazione all’e s tr a-
zione della sottoscrizione a
premi abbinata alla serata.

Sergnano, biblioteca
Incontro prevenzione
Sergnano — Prevenzione e
pronto soccorso, incontro alla
biblioteca comunale. Mercole-
dì alle 21, il dottor Omar Alqua-
ti della Croce Verde di Crema
terrà una lezione sul sistema di
emergenza, medicazione di fe-
rite e traumi lievi, la rianima-
zione cardiopolmonare e le
normative che regolano i nuovi
defibrillatori. Ingresso libero.

Madignano, disabilità
incontro pubblico
Madignano — Disabilità e
professione protagonisti del-
l’incontro Il mondo degli invisi-
bili e il lavoro, previsto questa
sera alle 21 nella sala delle Ca-
priate di piazza Portici. La se-
rata, organizzata dalle asso-
ciazioni Il popolo degli Invisi-
bili e Movimento Gente One-
sta, vedrà anche l’i n te rv e nt o
del sindaco Guido Ongaro.

‘Pandino eventi’
summit in oratorio
Pandino — In vista dell’orga-
nizzazione del carnevale 2015
in paese, il gruppo ‘Pa ndi no
e v en t i ’ invita associazioni,
enti, oratorio e negozianti ad
una riunione che si svolgerà
questa sera al centro sociale
‘In contr o’ con inizio alle 21.
Sarà l’occasione per condivi-
dere proposte e iniziative per
l’appuntamento in maschera.

Rivolta d’Adda
corso di twirling
Rivolta d’Adda — I scri zio ni
aperte al corso di twirling per
i piccoli dai 3 ai 7 anni, orga-
nizzato dalla società rivolta-
na. Le lezioni si tengono il gio-
vedì dalle 17,30 alle 18,30 e il
sabato dalle 14 alle 15 alla pa-
lestra delle scuole elementa-
ri. Per informazioni basta
chiamare i responsabili al
348-2426985.

IN BREVE

Pandino. Molte le polemiche, ma i tecnici del Comune fanno presente che c’era la possibilità di farlo fin dal 2005

Via libera a un nuovo supermercato
In viale Europa: adottata in consiglio comunale la variante al Pgt
L’opposizione insorge: «Nessun confronto con i commercianti»

di Stefano Sagrestano
PANDINO — Visti i tempi di cri-
si economica non pare probabi-
le, ma da ora in avanti catene o
imprenditori chevolessero apri-
re un supermercato in viale Eu-
ropa — ne ll ’area corrisponden-
te all’attuale deposito di Auto-
guidovie — avranno la possibili-
tà di farlo. Lo stabilisce la va-
riante al Piano di governo del
territorio adottata, dopo due ore
di accese discussioni, nel consi-
glio comunale di mercoledì sera.
Le minoranze hanno più volte
accusato l’amministrazione di
replicare in copia sbiadita quan-
to fatto dall’ex sindaco D on at o
Dolini e dall’ex assessore all’Ur -
banistica Fabio Fornoni a cui si
deve l’originaria stesura di par-
te delle varianti adottate. Tor-
nando alla variante di viale Eu-
ropa «stasera ci sarà l’ad ozio ne
—ha precisato l’attuale referen-
te per l’Urbanistica M a s si m o
B o n an o m i — poi per 60 giorni
cittadini, aziende,associazioni e
enti potranno presentare le pro-
prie osservazionisu questae sul-
le altre varianti prima dell’ulti -

mo passaggio in consiglio per
l’approvazione». Il responsabile
d el l’ufficio tecnico comunale
Tersilio Tonetti è entrato nel
merito: «In viale Europa già dal
2005 era prevista la possibilità
di aprire una multisala con an-
nessi insediamenti commerciali
e direzionali. Adesso la scelta è
di modificare la destinazione,
escludendo la multisala, la-
sciando le attività direzionali e
due medie strutture di vendita
(ossia entro i1.500 metri quadrati
destinati allo smercio, ndr) di cui
una sola di tipo alimentare». Du-
rissima Francesca Sau d el l’o p-
posizione ‘per Pandino’: «Que-
sto atto rende evidente come sia-
te la continuazione del passato.
Non vi siete confrontati con le
categorie economiche, smen-
tendo le vostre linee program-
matiche, e non avete predispo-
sto studidi trafficoper l’impatto
che un supermarketavrà sul via-
le dove già i residenti si lamenta-
no per il via vai di auto e ca-
mion». Per l’assessore al Com-
mercio Carla Bertazzoli «e’ vero
che si concede la possibilità di
aprire un supermercato in viale

Europa, ma di contralto si garan-
tisce che in via Ada Negri, a ri-
dosso del centro storico, dove og-
gi c’è un punto vendita della me-
dia distribuzione, non possano
esserci ampliamenti». Per Paola
Re duz zi della minoranza ‘Insie -
me’, «la variante non garantisce
automaticamente che l’insedia -
mento commerciale di via Negri
si sposti in viale Europa», insom-
ma il paese potrebbe trovarsi un
supermercato in più «cosa che
farebbe morire il commercio di
vicinato» ha aggiunto Reduzzi.
Al veleno anche l’intervento del

collega di minoranza F r an c e sc o
Vanazzi: «L’anno scorso, 15 gior-
ni dopo la presentazione delle
varianti, l’amministrazione Do-
lini ebbe la decenza di dimetter-
si: visto che ne siete la copia sbia-
dita ci auguriamo per i pandine-
si che facciate la stessa cosa».
«Vanazzi stia tranquillo —ha re-
plicato l’assessore al Bilancio
Marco Cirilli — resteremo al no-
stro posto. Le varianti aprono
opportunità di sviluppo e vanno
incontro ad esigenze specifiche
della cittadinanza».
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L’area dei campi coperti di calcetto
trasformata in un centro fisioterapico
PANDINO — Un’altra
variante al Piano di governo
del territorio ha fatto molto
discutere nel consiglio di
mercoledì. Si tratta della
possibilità che l’area dei
campi coperti di calcetto a
fianco del centro natatorio
Blu Pandino venga
trasformata in un centro
fisioterapico collegato con
l’impianto gestito
dall’Azienda speciale
multiservizi per conto del
Comune «per dare la
possibilità di ampliare i
servizi forniti dalla Blu
Pandino» hanno evidenziato
gli esponenti della
maggioranza di centro
sinistra. Soluzione che non
piace alle opposizioni.
Francesca Sau, capogruppo di

lista ‘per Pandino’ ha
manifestato senza giri di
parole il proprio disappunto:
«E’ un grave errore dare la
possibilità ad Asm di togliere
i campi sportivi, oggi sotto
utilizzati per incapacità
imprenditoriale e gestionale,
solo per fare reddito
mettendo in vendita l’area. Si
elimina uno spazio di
aggregazione destinato
soprattutto ai giovani,
dimostrando così che per i
ragazzi del paese
l’amministrazione non ha
idee. Andrebbe invece
cambiato il modo di gestire
queste strutture che
potrebbero diventare un
punto di riferimento per tutto
il territorio».
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Il consiglio comunale di Pandino nella foto di repertorio

Palazzo Pignano.Presentate ieri in municipio

Cinquantanove firme
per installare in due vie

nuovi rallentatori di velocità
PALAZZO PIGNANO — De po-
sitate ieri mattina in Comune 59
firme di altrettanti residenti
della frazione Cascine Capri che
chiedono al Comune di installa-
re dei dissuasori di velocità nel-
levieManzoni eUscerineesulla
strada che por-
ta a Torlino Vi-
mercati. «I re-
sidenti —spie -
ga l’assessore
alla Viabilità
Virgilio Uber-
ti(nella foto) —
hanno come
referente Giu -
seppe Grazio-
li. Nella loro
petizione sot-
tolineano co-
me queste vie
interne all’a-
bitato e la strada che porta a Tor-
lino siano percorse ad alta velo-
cità da veicoli e mezzi pesanti».
Non si tratta di arterie interessa-
te da grande traffico, ma spesso
chi le utilizza non rispetta i limiti
e «sono già capitati diversi pic-
coli incidenti» sottolineanoi fir-

matari. In Comune il problema
verrà seguito con attenzione:
«Non è una novità — commenta
Uberti —anche se, prima d’ora, i
residenti  non si erano mai
espressi in maniera così compat-
ta. In passato l’ufficio di polizia

locale ci aveva
sconsigliato di
posizionare i
dossi artificia-
li in quanto le
strade in que-
s t i o n e  s o n o
strette e tor-
tuose. Dovre-
mo valutare
con attenzio-
ne la richiesta
e se ci sono le
condizioni og-
gettive per in-
stallare i ral-

lentatori. Ci organizzeremo per
effettuare un sopralluogo».

Dissuasori simili a quelli ri-
chiesti per le strade in questione
esistono già tra la frazione e Ca-
scine Gandini e oltre l’abitato in
direzione di Pandino.
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Palazzo Pignano
Zambon

lascia il consiglio
Gli subentra

Losco
PALAZZO PIGNANO — Si è di-
messo il consigliere di minoran-
za Giuliano Zambon, rappre-
sentante della lista di centro si-
nistra ‘In comune con noi’. Gli
subentrerà Paolo Losco. Lasur-
roga sarà all’ordine del giorno
del consiglio comunale convo-
cato per martedì alle 21. La co-
municazione è arrivata sul ta-
volo del sindaco nei giorni scor-
si «la motivazione che mi è stata
fornita per la rinuncia all’inca -
rico è che la minoranza intende
far ruotare i propri esponenti»
ha chiarito lo stesso primo citta-
dino Rosolino Bertoni. La pri-
ma seduta del nuovo anno sarà
anche l’occasione per l’in i zi o
dell’incarico provvisorio del se-
gretario Giovanna Cristina Ga-
do che già ricopre lo stesso ruo-
lo nel Comune varesino di Lave-
no Mombello sul lago Maggio-
re. «L’incarico avrà una durata
di tre mesi — ha precisato Ber-
toni —: ci stiamo attivando per
verificare le opportunità di una
convenzione per il segretario
con altri comuni cremaschi».
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Spino d’Adda.Con i soldi introitati verrà realizzato il nuovo edificio

Vendita della ‘ve c c h i a ’ scuola
«Manifestazione di interesse»
SPINO D’ADDA — Qualcosa
si muove nell’ambito del
progetto dell’a m m i n i s t r a z i o-
ne comunale di vendere l’a t-
tuale edificio della scuola
elementare per ricavare me-
tà della somma necessaria
(1,6 milioni di euro su 3,2)
necessaria per costruire la
nuova primaria a fianco de-
gli altri edifici scolastici e
creare così una cittadella
dell’istruzione. L’attuale se-
de di viale Vittoria, ormai
datata, era stata messa sul
piatto dal Comune e, nei
giorni scorsi è arrivata una
manifestazione di interesse
da parte di un privato. «Co-
me è noto il nostro progetto
prevede di realizzare la pri-
maria a fianco della media,
del nido e della materna di
via Ungaretti — spiega il sin-
daco Paolo Riccaboni —:
fondamentale è riuscire a
vendere lo stabile di viale
Vittoria e, a fronte dell’i n t e-
resse di questo privato, sia-
mo pronti ad intavolare una
trattativa. Per quanto ri-

guarda il progetto della nuo-
va elementare siamo pronti,
così come sono già state ac-
quisite le aree».

Nel triennale delle opere
pubbliche il Comune ha in-
serito il primo stralcio del-
l’investimento, pari a 1,85
milioni di euro, già quest’a n-
no. «Oltre alla vendita del-
l’attuale primaria, per otte-
nere il resto del finanzia-
mento stiamo percorrendo
diverse strade. Sia con la ri-
chiesta di finanziamenti al
governo, nell’ambito degli
stanziamenti nazionali per il
pian scuola, sia valutando l’i-
potesi di un mutuo» conti-
nua Riccaboni. Diversi dun-
que i pezzi del puzzle che do-
vranno essere collocati al po-
sto giusto per permettere al
Comune di riuscire nel pro-
prio intento: «Ma il nostro
non è un libro dei sogni —
precisa il sindaco — bensì un
progetto che riteniamo fatti-
bile seppur a condizioni che
non dipendono solo da noi».

Per rendere più appetibile

lo stabile di viale Vittoria il
Comune prevede anche che
possa essere adattato in mo-
do da ospitare una media su-
perficie commerciale, ossia
un supermercato che non su-
peri i 1.500 metri quadrati di
area destinata alla vendita.
Per il 2015, oltre la potenzia-
mento del polo scolastico, il
Comune ha messo in contro
un investimento di 215mila
euro per la ristrutturazione
e messa a norma degli spo-
gliatoi dei campi di calcio
del centro sportivo e quasi
400mila per la rotatoria che
dovrà essere realizzata al po-
sto dell’incrocio semaforico
sulla Paullese. Lavori da ap-
paltare nella seconda parte
dell’anno, quando sarà aper-
ta la nuova tangenziale sud
del paese raddoppiata che
manderà in pensione il vec-
chio tracciato della Paulle-
se, strada che, nella porzione
in cui attraversa Spino, pas-
serà da provinciale a comu-
nale.
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Va i l a t e . Riconfermato
In carica fino al 2020Fondazione Caimi, Berticelli presidente

VAILATE — Mario Berticelli
è stato confermato presiden-
te della Fondazione Ospedale
Caimi Onlus di Vailate. Lo ha
deciso il neo-eletto consiglio
d’amministrazione della Fon-
dazione stessa, insediatosi uf-
ficialmente martedì scorso.
Con Mario Berticelli, (65 an-
ni, al suo secondo mandato
come massimo dirigente del-
la Fondazione, eletto nel CdA

dall’assemblea dei benefatto-
ri e dei volontari dell’O s p e-
dale del mese scorso) fanno
parte del nuovo consiglio
d’amministrazione del Caimi
il vicepresidente don Natali-
no Tibaldini, che ne è mem-
bro di diritto secondo lo sta-
t u t o  i n q u a n t o  p a r r o c o
pro-tempore di Vailate, P i e-
rantonio Brusa (già presiden-
te del Caimi negli anni scor-

si), presente in qualità di rap-
presentante del vescovo di
Cremona, Marcella Nicola,
membro designato dal Comu-
ne di Vailate, e Valerio Stom-
belli, membro scelto dagli al-
tri quattro componenti del
CdA come prevede l’articolo
8 dello statuto del Caimi.
Quello di Stombelli è l’unico
nome nuovo rispetto alla
composizione del CdA uscen-

te. «Ringrazio i componenti
del consiglio d’a m m i n i s t r a-
zione — commenta Berticelli
— per la fiducia accordatami
avendo confermato con il lo-
ro voto il mio incarico di pre-
sidente. Auspico che per il
prossimo quinquennio il nuo-
vo CdA (che rimarrà in carica
sino al gennaio 2020), possa
lavorare in serenità ed ma-
niera assolutamente profi-

cua, con la collaborazione di
dirigenti, dipendenti e colla-
boratori della Fondazione,
così da raggiungere risultati
che vadano nell’unico senso
dello sviluppo ulteriore dei
servizi, con la sempre mag-
giore qualificazione dell’assi-
stenza data a tutti gli ospiti e
gli utenti dell’Ospedale Cai-
mi».
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